

*blie, politique*, ce ne sera pas trop de l'énergie de tous les honnêtes gens, de toutes les *confessions religieuses*.

L. Hacault.

La guerre à Dieu, la guerre aux commandements de Dieu, c'est la guerre à la morale publique comme à la morale privée. Et pour des peuples *civilisés* c'est le commencement... de la fin.

† † †

### MGR L'ARCHEVEQUE.

A la suite de fatigues trop grandes, Mgr l'Archevêque a dû garder la chambre à l'Hôpital pendant quelques jours. Il aurait été à désirer que Sa Grandeur put prolonger ce demi repos, mais malheureusement les circonstances ne s'y sont pas prêtées.

Le 19 décembre, Monseigneur se rendait à St-Joseph pour présider les fêtes du 25ème anniversaire d'ordination du Rév. M. Martin; le 21 avait lieu l'ordination du R. P. Poulet, o. m. i.; le 23, la bénédiction du couvent de la Miséricorde; le 24, les fêtes du cinquantenaire de la profession religieuse de la Rde Sœur Royal, puis les fêtes de Noël, etc.

\*\*\*

### NOCES D'OR.

Lundi le 23 décembre dernier la Rvde Sœur Royal, de la communauté des Sœurs Grises, a fêté le cinquantième anniversaire de sa profession religieuse. Les fêtes ont eu lieu à la Maison Vicariale de St-Boniface.

Monseigneur l'Archevêque a tenu, malgré sa grande fatigue, à présider lui-même à cette touchante cérémonie. Il a célébré la sainte messe au cours de laquelle le jubilaire a renouvelé, pour la cinquantième fois, ses vœux de religion. Sa Grandeur a aussi donné le sermon de circonstance.

Née le 1er février 1834, la Rvde Sr Royal est dans les missions du Manitoba depuis le 28 octobre 1858. Tour à tour, elle a été infirmière, maîtresse de classes, pharmacienne, supérieure locale, maîtresse de novices, assistante et supérieure vicariale.

Nous faisons des vœux ardents pour que Dieu conserve longtemps encore à sa communauté la vénérable jubilaire et nous la prions d'en agréer l'expression sincère.

Ad mutos annos

